

Figuras del baloncesto

Pintor, un ciudarrealeno que triunfa fuera de su tierra

Al futuro ingeniero le gustaría jugar con un equipo manchego

«Faltan técnicos y entrenadores en el baloncesto de la Mancha»

Pintor es un muchacho alto, fuerte, moreno y atlético. Nació en Ciudad Real hace 21 años, si bien desde hace mucho tiempo reside en Puertollano con su familia, cursando sus estudios en la Universidad Laboral de Córdoba. Es un formidable jugador de baloncesto, que coimaría la amañación de cualquier equipo manchego. En Ciudad Real jugó vistiendo la camiseta del Ba-



En el pasado año, días antes de las Fiestas de la capital; entonces, no le conocíamos personalmente, pero quedamos sorprendidos por las buenas cualidades que este muchacho tenía para el deporte de la canasta. Hoy Pintor es el puntal del primer equipo de la Universidad Laboral de Córdoba.

Como buen manchego y ciudarrealeno, nos ha dado toda clase de facilidades para reanudar esta entrevista que hemos estado haciendo para los lectores de ALARCOS.

—¿Quieres hacerme un breve resumen de tu vida como jugador?

—Bueno, yo aprendí a jugar cuando me ingresé en la Universidad Laboral de Córdoba; durante cuatro años de eso; al año siguiente, en mi última temporada de edad juvenil, conseguí jugar con mis compañeros ser subcampeón de España. A continuación me incluyeron en la selección española de baloncesto y formé en el equipo de España en su selección "B", o como se le llamó entonces, "Selección española B". Las dos últimas temporadas he jugado en el equipo de Segunda División de la Universidad que es donde terminé mis estudios.

—¿Qué es lo que estudias?

—Hago la carrera de Ingeniería Técnica.

—¿Cómo es que pasas tus vacaciones en Puertollano siendo de Ciudad Real?

—En realidad no es que yo vaya de vacaciones allí, sino que en Puertollano vivo con mi familia desde hace bastantes años. Me gustaría jugar con el equipo de la capital? La verdad es que no me gustaría, sobre todo si mi esfuerzo sirviera para formar un equipo de categoría, ya que estamos necesitados, y me gustaría contribuir a la elevación del baloncesto en Puertollano.

—En la pasada temporada se habló de que ibas a fichar por el equipo de esta capital; ¿fue así, ¿por qué?

—El motivo principal de no haberlo hecho con ningún equipo de Ciudad Real y continuar en

Córdoba, son mis estudios que no quiero desatender, y una operación muy complicada que sufrí a causa de una lesión que aún persiste y me tiene bastante mermado de facultades.

—¿Cuál es tu puesto preferido en el equipo?

—Me gusta mucho jugar de alala, ya que este lugar es bastante libre a la inspiración y permite la improvisación sobre la marcha. También me gusta llevar la dirección del juego, porque esta posición permite dominar plenamente tanto a los compañeros como a los contrarios.

—Sabemos que recientemente has jugado un encuentro de exhibición en Almadén junto a jugadores de la provincia, ¿cómo has encontrado nuestro baloncesto?

—En primer lugar, no considero exhibición jugar un partido amistoso como ese, aparte que para exhibirse habría que ser un Robertson o algo así, y por otra parte, en este encuentro no había una verdadera representación del baloncesto provincial, pero, por lo que conozco de otras ocasiones, nuestro baloncesto es poco técnico, de poco estudio y ensayo y algo individualista y, aunque se va progresando y reconozco que el baloncesto manchego es mejor que el de muchas provincias, aun hay bastantes más que están en un nivel superior.

—¿Qué le falta al baloncesto manchego para codearse con los mejores de España?

—Hay muchos factores que influyen en que estemos en un plano inferior. Aquí, es muy poca la gente que practica este deporte con verdadero interés, cosa importante para que surjan jugadores relevantes; faltan técnicos y entrenadores que encaucen a los jugadores, puesto que hay chicos con muchas facultades de los que se podrían lograr grandes cosas, técnicos que se podrían traer o bien se podían formar aquí con estudios o asistencia a cursos de baloncesto, y por otra parte es necesario contar con una economía que permita "atender" a los jugadores como en los centros de mayor nivel baloncestístico.

Así ha hablado uno de los mejores jugadores de todas las épocas que han salido de Ciudad Real. Pintor es, actualmente, la máxima esperanza que Ciudad Real tiene en sus jugadores de baloncesto. Estamos seguros que aún no ha dicho su última palabra, y es muy posible que, pronto, los ciudarrealenos nos sintamos enormemente orgullosos por la marcha deportiva de un manchego nacido en la capital, Daniel Pintor Torres.

PEXETRI

FOTOGRAFADO
ANGAMA
LINEA - DIRECTO - COLOR
PLACAS PARA PUERTAS
Comandante López Guerrero, 5
Tlf. 213161 CIUDAD REAL

VI Gran Premio Ciclista de Valdepeñas

Venció José Martínez Esterlinz
Julián Muñoz, ganador del circuito de Ferias

VALDEPEÑAS. — (De nuestro corresponsal ENSAGAR). A cargo del Club Ciclista Bahamontes de esta ciudad, estuvo la organización de esta importante prueba, en la que participaron corredores aficionados de primera especial, y primera, de distintos puntos, pues su categoría era nacional.

Consistía de dos etapas, que se han celebrado los días 2 y 3 del corriente agosto. La primera, era de un total de 143 kilómetros. Tomaron la salida 22 corredores, para cubrir este itinerario: Valdepeñas, Manzanares, Membrilla, La Solana, San Carlos del Valle, Valdepeñas, Alcubillas, Infantés y regreso a nuestra ciudad.

Nota destacada de esta carrera, fue la superioridad absoluta del equipo Bahamontes-La Casera, que precisamente dirigió el propio y famosísimo FEDE, inolvidable por todos los aficionados a este deporte y por los españoles todos. Siempre fueron dueños y señores de la situación, naturalmente aparte de que apuntan buenas cosas como a nadie amarga un dulce, y allí estaba Bahamontes, influyó mucho, muchísimo para el logro de sus aspiraciones. No obstante es imprescindible destacar a Juan Vizcaino, del Fontpineda de Barcelona, que trabajó constantemente en solitario, y consiguió un quinto lugar muy honroso, puesto que los ocho primeros fueron los pupilos del Águila de Toledo. La media horaria del triunfador fue de 37'75, nada despreciable, si tenemos en cuenta el calor que se enseñoreó de todos, seguidores, ciclistas y espectadores, y que dió lugar a que el pelotón se disgregase y llegaran los corredores escalonados. Venció José Luis Carnes, en 3 horas, 47 minutos y 8 segundos, mismo tiempo del segundo, José Martínez Esterlinz. A 4 minutos, Joaquín Presencia, Ricardo Iglesias y Juan Vizcaino. A 77 minutos y media, Manuel

Quintanar y José Luis Velasco. A 14 minutos, Maximino Gómez, Mateo Rodríguez, un estupendo corredor local, que jamás puede vencer en una carrera por ir completamente solo. Después con mayor diferencia fueron llegando los restantes clasificados.

SEGUNDA ETAPA

Su kilometraje fue de 105 kilómetros, partió de la glorieta del Convento, hacia Santa Cruz de Mudeja, Moral de Calatrava, Bolaños, Almagro, Moral de Calatrava y Valdepeñas. La meta de llegada estaba instalada en el campo José Antonio Elola, en donde los corredores habían de dar cinco vueltas para finalizar la carrera.

Esta etapa fue similar a la corrida el día anterior, y lo mismo, se impuso el equipo Bahamontes, y precisamente Federico, cuando se entregaron los trofeos manifestó que le hubiera gustado que sus muchachos hubieran encontrado más enemigo, para demostrar su valía. Este día en cambio, hubo menos diferencia de tiempo en los corredores a la hora de la llegada, pues transcurrieron 3 minutos y 40 segundos entre el primero y último de los 14 que se clasificaron. La mayor diferencia fue la de José Martínez Esterlinz, que escapó al regreso de Moral de Calatrava, y obtuvo una ventaja de un minuto y cincuenta segundos, al segundo clasificado. La entrada al velódromo resultó un tanto emocionante, ya que algunos corredores aprovecharon para mejorar su clasificación final. La media horaria de esta segunda etapa fue de 36'795 kilómetros, siendo la clasificación la siguiente:

1, José Luis Martínez; 2, Julián Muñoz; 3, Lucio Romero; 4, Manuel Quintanar; 5, José Luis Carnes; 6, Julián Vizcaino; 7, Maximino Gómez; 8, Joaquín Presencia; 9, Ricardo Iglesias; 10, Miguel Vidal; 11, Jesús Patiño; 12, Mateo Rodríguez; 13, José Luis Velasco; 14, Luis Correas.

CLASIFICACION GENERAL

1, José Martínez Esterlinz; 2, José Luis Carnes; 3, Joaquín Presencia; 4, Ricardo Iglesias; 5, Juan Vizcaino; 6, Manuel Quintanar; 7, José Luis Velasco; 8, Julián Muñoz; 9, Maximino Gómez; 10, Jesús Patiño; 11, Mateo Rodríguez; 12, Lucio Romero; 13, Miguel Vidal; 14, Luis Correas.

Para finalizar, el cronista manifiesta su contento referente al gran Bahamontes, ya que le encontró sencillamente más joven, que en sus últimos tiempos de fenómeno del pedal. La organización de la carrera perfecta, así como la colaboración de la Policía de Tráfico. Público, mucho a todo lo largo del recorrido.

JULIÁN MUÑOZ, GANADOR DEL CIRCUITO CICLISTA FERIAS DE VALDEPEÑAS

Valdepeñas. (De ENSAGAR). Con escasa participación —cuyas causas se ignoran, pues no puede pensarse en la falta de difusión ni en que los premios no fueran atractivos, se celebró el II Circuito Ferias y Fiestas de Valdepeñas, patrocinado por el Excmo. Ayuntamiento y organizado por la Peña Ciclista Valdepeñera con la colaboración de Balay.

La prueba resultó muy competitiva desde el primer momento, siendo su principal animador Nemesio Jiménez.

La primera escapada importante fue la llevada a cabo por Mariano Carrasco y Laudelino Hernández, pero sólo duró cuarenta kilómetros, a pesar de haber llegado a contar con 5-48 de ventaja.

A la salida de Pozuelo de Calatrava comienza la selección definitiva, formándose varios grupos de dos corredores que van aumentando poco a poco su diferencia con respecto a los rezagados, clasificándose en la meta de llegada de la siguiente forma:

1, Julián Muñoz (C.C.S. Gabriel-Duward), 4-14-15, a un promedio de 35'870 kilómetros por hora, en los 152 kilómetros de recorrido.

2, José Luis Carnes Chacón (Peña Bahamontes-La Casera) 4-14-15.

3, Juan Vizcaino Marco (S. D. Fontpineda-Libertad), 4-18-53.

4, Manuel Quintanar Lizcano (Peña Bahamontes-La Casera), 4-18-53.

5, Mariano Carrasco Guerra, (Picadero-Damm), 4-20-45.

6, Ricardo Iglesias Rodríguez (Peña Bahamontes-La Casera), 4-20-45.

7, Laudelino Hernández Blázquez (C.C.S. Gabriel-Duward), 4-21-48.

9, Nemesio Jiménez Carrido (D. S. Kas), 4-22-46.

10, Lucio Romero Rico (Peña Bahamontes-La Casera), 4-22-48.

11, Mateo Rodríguez Muñoz (P. C. Valdepeñera), 4-25-55.

12, Maximino Gómez de Marcos (Peña Bahamontes-La Casera), 4-25-57.

13, Pablo Calderón Álvarez (P. C. Valdepeñera), 4-25-57.

Después de esta prueba, la clasificación del II Trofeo Valdepeñas, queda así:

Aficionados 1.ª

1, Benigno Barbero, 58 puntos.

2, Pablo Suárez, 56.

3, Mateo Rodríguez, 44.

4, Miguel Vidal, 40.

5, Luis Morales, 28.

Aficionados 1.ª especial

1, Julián Muñoz, 30 puntos.

2, Juan Vizcaino, 26.

3, Manuel Quintanar, 24.

4, Laudelino Hernández, 18.

5, Julio López, 16.

La próxima prueba puntuable para este Trofeo será el III Premio Feria Provincial del Campo de Manzanares, que tendrá lugar el día 10 de agosto, para corredores Aficionados de 1.ª y 2.ª (Nacional).

Recorrido: Manzanares, Daimiel, Torralba de Calatrava, Bolaños, Almagro, Moral de Calatrava, Valdepeñas, Villanueva de Franco y Manzanares.

PREMIOS

Primero, 3.000 pesetas y trofeo Tri-Naranjos; segundo, 2.000 pesetas y copa Excmo. Diputación; tercero, 1.000 pesetas y copa excelentísimo Ayuntamiento; cuarto, 800 pesetas y Copa Duward; quinto, 700 pesetas; sexto, 600 pesetas; séptimo, 500 pesetas; octavo, 400 pesetas; noveno, 300 pesetas; décimo, 250 pesetas, y duodécimo, 200 pesetas.

INSCRIPCIONES

Hasta el día 9, a las veinte horas en la entidad organizadora.

VEHICULOS EGUIDORES

Se prohíbe terminantemente seguir el desarrollo de la prueba en vehículos no autorizados por la Organización y provistos de distintivo correspondiente.

A nuestros corresponsales informativos

Por ser el próximo martes, festivo, rogamos a nuestros corresponsales envíen sus crónicas de modo que puedan estar en nuestro poder el lunes. De todos modos, no olviden el sello de urgencia, pues, con las nuevas normas de reparto de correspondencia en los días de fiesta, nos quedaríamos sin recibir sus trabajos antes del cierre.

Estas normas deben seguirse en toda la temporada, ya que, los días de fiesta, no se reparte más correspondencia que la urgente.